

10 Port-Gentil

**Œuvre de bienfaisance/L'ONG Tabitha et l'église Monts des Oliviers
Au chevet des détenues**

SYM
Port-Gentil/Gabon

"MIEUX vaut tard que jamais", a-t-on coutume de dire. Fort de cet adage, l'Organisation non gouvernementale (ONG) chrétienne Tabitha et l'église Monts des Oliviers ont uni leurs efforts pour apporter, à l'occasion de la Journée nationale de la femme, célébrée dernièrement, une assistance aux femmes incarcérées à la prison du Château.

Les bras chargés des présents, elles sont allées soulager leurs congénères. Aucune pensionnaire du Château n'a été oubliée. Sacs de riz, boîtes de conserves, papier hygiénique, gari et autres aliments...ont constitué le gros du lot remis. Un geste inestimable de portée humaniste qui a été très apprécié par les bénéficiaires et les responsables de cette prison provinciale. A cette occasion, des prières ont été dites à leur intention. La prédication a été tirée de l'épître des Actes des apôtres. Dans leurs prêches, Annie Dowe et le pasteur Éléonore Koumba



Photo : Koumouss

Geste symbolique de remise des présents...



Photo : Koumouss

...destinés aux pensionnaires de la prison du Château.

ont lancé un appel à la rémission des péchés et à la repentance, en acceptant Jésus comme sauveur personnel: *«Ne vous sentez pas abandonnées. Dans la vie, il y a des épreuves. Mais pour vous en sortir, il faut accepter d'être purifiées, lavées. Réconciliez-vous avec Jésus-Christ Notre Sauveur. Ainsi, il vous élèvera. Vous n'êtes pas des personnes finies. Tout au contraire. Vous avez encore votre place dans la société et une grande considération au-*



Photo : Koumouss

près de Jésus. Exhortez-le, faites-lui confiance et vous témoignerez en son nom.» Précisons que l'Ong Tabitha œuvre dans l'assistance aux nécessiteux (veuves et orphelins) et

prône la solidarité. Parmi ses actions, figurent : conférences, distributions des denrées alimentaires et des vêtements, assistance aux malades à travers la prise en charge des ordonnances et l'achat de trousseaux scolaires en début de chaque année scolaire. Créée en juin 2017, elle prône l'espérance, encourage la persévérance et la consolidation pour annihiler la tristesse et le désespoir.

Vue partielle des vivres offerts.

Vie des entreprises/BGFIBank

Des guichets automatiques bancaires non opérationnels

Jean-Paulin ALLOGO
Port-Gentil/Gabon

Implantés à plusieurs endroits de la ville, les clients locaux domiciliés à BGFIBank se demandent pourquoi les guichets automatiques du Groupe ne sont pas fonctionnels jusqu'à présent.

LA direction générale de BGFIBank avait eu l'ingénieuse idée d'installer, dans plusieurs endroits de la capitale économique, des Guichets automatiques bancaires (GAB), afin de

"mettre fin aux longues files d'attente à l'intérieur de la banque".

Une idée que les clients de ladite banque avaient grandement saluée car, entrevoyant en celle-ci une sorte de porte de sortie... pour évacuer la pléthore des clients souvent agglutinés devant les comptoirs des structures bancaires. Mais à Port-Gentil, les clients domiciliés à BGFIBank ne comprennent pas que ses nombreux GAB disséminés dans la ville de sable soient encore non fonctionnels. Conséquence : les clients et/ou abonnés de la capitale économique n'ont



Photo : JP Allogo

pas d'autre alternative, pour effectuer des retraits, que de se rendre à la

banque et d'affronter de longues files d'attente. Une situation gênante pour de

nombreux usagers. *« Nous étions déjà habitués à faire des retraits via les*

Des guichets de banque non opérationnels.

GAB, de nuit comme de jour. Cela nous évitait des opérations de longue attente au comptoir. On ne comprend donc pas pourquoi les responsables de cette banque laissent pourrir une telle situation, puisque, si rien n'est fait, il est clair que ces guichets finiront par se détériorer», s'est lamenté un client de cette banque, visiblement agacé...

Beaucoup d'entre eux affirment aussi que même lorsque les GAB fonctionnent, il n'est pas rare de constater que ces derniers manquent de liquidités. Surtout les week-ends.

**Initiative privée/1ère édition du Festival des grillades
Pari tenu et relevé**

FAE
Port-Gentil/Gabon

PROPOSER – deux jours durant, à la foire municipale Pierre Louis Agondjo Okawé – des repas à base de grillades : c'est le pari tenu et relevé dernièrement par de jeunes compatriotes qui, en lançant cette initiative, entendent inscrire leur action dans la durée. C'est donc la première édition d'un concept appelé à évoluer et à être pérennisé.

Pour Gaël Manfoumbi, l'un des organisateurs, la restauration braisée a de l'avenir, au point où ses amis et lui envisagent la création d'un *«Club des braiseurs»* au sein duquel les futurs membres proposeront des menus divers et variés, faits sur le barbecue à base de poissons, cotis, poulets, boa, gazelle, cochon... Mais le souci est de promouvoir cette activité auprès de compatriotes des deux sexes, jeunes et moins jeunes, en quête d'une activité génératrice de revenus. Des sessions



Photo : Sidonie Ambonguilla

de formation leur seront proposées, ainsi qu'un accompagnement au démarrage pour que les personnes formées puissent s'auto-employer. Un concept qui a visiblement séduit la municipalité et quelques partenaires

économiques, qui ont décidé d'encourager l'initiative. Les visiteurs, venus nombreux, souvent en groupe, ont passé en revue les différentes propositions de menus et, après avoir fait leurs choix, les assiettes parfois bien remplies, ont festoyé tranquillement sans se faire prier. Des hôtesse étaient là pour le service. De l'avis général, l'initiative a été appréciée. Les organisateurs en étudient la fréquence et devraient, très prochainement, organiser un autre événement.

Une femme affairée à braiser le poisson.